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QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 7 DE OUTUBRO DE 2016 

 

--- Aos sete dias do mês de outubro de dois mil e dezasseis, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores:------------------------------------------------------------------------- 

PEDRO DINIS SILVA MENDES, MARIA HERMINIA GUEDES MOREIRA, MANUEL 

FERNANDO NOGUEIRA DA ROCHA, CANDIDO JOAQUIM VENDA MOREIRA 

BARBOSA, JOSE ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, BEATRIZ SOFIA GOMES 

MEIRELES, HELDER RODRIGO DE SOUSA RIBEIRO, JOSE LUIS GARCES ALVES DE 

SA.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor do 

Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo catorze horas e trinta e cinco minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

  

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se 

as seguintes intervenções:----------------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi dada a palavra à senhora Vereadora Dra. Beatriz Meireles que apresentou o seguinte 

requerimento que a seguir se transcreve: ”Os vereadores eleitos pelo Partido Socialista 

requerem a Vossa Excelência se digne esclarecer/fornecer os seguintes elementos 

estatísticos: 1) Até à presente data e desde o início do Programa “Paredes Ajuda +”, qual 

o número total de beneficiários?; 2) Desses, quantos voltaram a necessitar de ajuda?; 

3)Qual o acompanhamento dado numa fase posterior?”.---------------------------------------------  

 

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 21/09/2016 - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente a ata da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia 

vinte e um de setembro e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.------------ 

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

21/09/2016.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia seis de outubro, 
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tendo a Câmara tomado conhecimento da existência dos seguintes saldos: ---------------

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: quatro milhões, cento e sessenta e três mil, setecentos e 

sessenta euros e quarenta e sete cêntimos.-------------------------------------------------

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: três milhões, duzentos e onze mil, setecentos e 

dezanove euros e oitenta e um cêntimos.----------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

4 - PAGAMENTOS PARA CONHECIMENTO   

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão de Contabilidade e Finanças, com o número de 

identificação de processo geral, cinquenta e oito mil setecentos e vinte e quatro, datada de 

vinte e oito de setembro do corrente, a remeter ao executivo, para conhecimento, a relação 

de pagamentos efetuados no período de doze a vinte e três de setembro.----------------------- 

  

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

 

  

5 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO ANO 2016 18ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL 

- MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA 18ª ALTERAÇÃO 

ORÇAMENTAL - MODIFICAÇÃO AO PLANO DE ATIVIDADES MUNICIPAIS 11ª 

ALTERAÇÃO - ORÇAMENTAL - MODIFICAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE 

INVESTIMENTOS 14ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Para conhecimento, foi presente à reunião, a modificação ao orçamento - décima oitava 

alteração orçamental no ano dois mil e dezasseis; modificação ao orçamento da despesa – 

décima oitava alteração orçamental; modificação ao plano de atividades municipais – 

décima primeira alteração orçamental; modificação ao plano plurianual de investimentos 
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– décima quarta alteração orçamental.--------------------------------------------------------------------- 

  

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

6 - ATRIBUIÇÃO DA MEDALHA DE OURO DO MUNICÍPIO - PARA 

RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Gabinete da Presidência, datada de trinta de 

setembro do corrente ano, para ratificação do despacho do senhor Presidente da Câmara, 

datado de trinta de setembro, que aprovou a atribuição da Medalha de Ouro do 

Município às seguintes individualidades: José Augusto Granja Rodrigues da Fonseca, 

Manuel Domingos da Fonseca Martins Moreira, Maria da Conceição Alves dos Santos 

Bessa Ruão Pinto, Maria João Vaz Osório Rodrigues da Fonseca e Raquel Maria Martins 

de Oliveira Gomes Coelho.----------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA, DATADO DE TRINTA DE 

SETEMBRO, QUE APROVOU A ATRIBUIÇÃO DA MEDALHA DE OURO DO 

MUNICÍPIO ÀS SEGUINTES INDIVIDUALIDADES: JOSÉ AUGUSTO GRANJA 

RODRIGUES DA FONSECA, MANUEL DOMINGOS DA FONSECA MARTINS 

MOREIRA, MARIA DA CONCEIÇÃO ALVES DOS SANTOS BESSA RUÃO PINTO, 

MARIA JOÃO VAZ OSÓRIO RODRIGUES DA FONSECA E RAQUEL MARIA 

MARTINS DE OLIVEIRA GOMES COELHO.----------------------------------------------------------- 

O PS apresentou a seguinte declaração de voto: “Estivemos presentes na cerimónia da 

atribuição das medalhas de ouro do município, apesar do convite não plasmar essa 

situação. Na verdade, o convite apenas dizia “Sessão solene de implantação da república. 

O presidente da Câmara Municipal de Paredes tem a honra de convidar V. Exma. para a 

sessão solene comemorativa do 106.º aniversário da implantação da República, que se 
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realiza no próximo dia 5 de Outubro no Salão nobre dos Paços do Concelho, pelas 

10h30min”. Fomos, portanto, surpreendidos com as mencionadas atribuições, em bloco, 

no próprio dia. Apenas ratificamos por respeito ao dia da República e ao papel 

desenvolvido pelos homenageados na qualidade de deputados eleitos pelos munícipes do 

concelho de Paredes.”, no seguimento da qual o senhor Presidente disse que desconhecia 

esta circunstância, a qual lamenta e pela qual apresenta desde já um pedido de desculpas, 

pessoal e institucional. --------------------------------------------------------------------------------------- 

  

7 - FREGUESIA DE GANDRA - PEDIDO DE ISENÇÃO DE CAUÇÃO PELA 

CEDÊNCIA DE BARREIRAS DE PROTEÇÃO - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um requerimento, registado sob o número cinquenta e seis mil 

oitocentos e sete, datado de vinte de setembro, para ratificação do despacho do senhor 

Presidente da Câmara, datado de vinte e um de setembro, que isentou a Junta de 

Freguesia de Gandra, do pagamento da caução devida pela cedência de cinquenta 

barreiras de proteção para o Complexo Desportivo, para os dias quatro e cinco de 

outubro.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE, DATADO DE VINTE E UM DE SETEMBRO 

QUE ISENTOU A JUNTA DE FREGUESIA DE GANDRA, DO PAGAMENTO DA 

CAUÇÃO DEVIDA PELA CEDÊNCIA DE CINQUENTA BARREIRAS DE PROTEÇÃO 

PARA O COMPLEXO DESPORTIVO, PARA OS DIAS QUATRO E CINCO DE 

OUTUBRO.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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8 - FREGUESIA DE SOBREIRA - PEDIDO DE ISENÇÃO DE CAUÇÃO PELA 

CEDÊNCIA DE BARREIRAS DE PROTEÇÃO - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um email, registado sob o número 2016,ECM,E,01,11671, datado 

de quinze de setembro, para ratificação do despacho do senhor Presidente da Câmara, 

datado de vinte de setembro, que isentou a Junta de Freguesia da Sobreira, do pagamento 

da caução devida pela cedência de barreiras de proteção.--------------------------------------------  

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE, DATADO DE VINTE DE SETEMBRO, QUE 

ISENTOU A JUNTA DE FREGUESIA DA SOBREIRA, DO PAGAMENTO DA CAUÇÃO 

DEVIDA PELA CEDÊNCIA DE BARREIRAS DE PROTEÇÃO, NOS TERMOS 

SOLICITADOS.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

9 - FREGUESIA DE BALTAR - PEDIDO DE ISENÇÃO DE CAUÇÃO PELA 

CEDÊNCIA DE GRADES DE PROTEÇÃO - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um email, registado sob o número 2016,ECM,E,01,11493, datado 

de doze de setembro, para ratificação do despacho do senhor Presidente da Câmara, 

datado de dezasseis do mesmo mês, que isentou a Junta de Freguesia de Baltar, do 

pagamento da caução devida pela cedência de barreiras de proteção para as Festas em 

Honra de S. Miguel, nos dias vinte e três a vinte e cinco de setembro.---------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

  

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE, DATADO DE DEZASSEIS DE SETEMBRO, 
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QUE ISENTOU A JUNTA DE FREGUESIA DE BALTAR, DO PAGAMENTO DA 

CAUÇÃO DEVIDA PELA CEDÊNCIA DE BARREIRAS DE PROTEÇÃO PARA AS 

FESTAS EM HONRA DE S. MIGUEL, NOS DIAS VINTE E TRÊS A VINTE E CINCO DE 

SETEMBRO.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

10 - ISENÇÕES DO PAGAMENTO DA TRSU - DIFICULDADES ECONÓMICAS - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Ambiente, Divisão do Ambiente, 

com o número de identificação de processo geral cinquenta e sete mil novecentos e 

setenta, datada de vinte e seis de setembro do corrente, a remeter ao executivo, para 

discussão e votação, vinte processos de isenção do pagamento da tarifa de resíduos 

sólidos urbanos, objeto de parecer técnico favorável pelo Pelouro da Ação Social, e 

anulação de dívidas existentes, em todas as situações em que a mesma se aplique.----------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DOS RELATÓRIOS SOCIAIS A ISENÇÃO 

DO PAGAMENTO DA TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS, COM EXCEÇÃO 

DOS UTENTES, CUJA ISENÇÃO A CONCEDER É PARCIAL (50%), BEM COMO A 

ANULAÇÃO DA DÍVIDA EXISTENTE, EM TODAS AS SITUAÇÕES EM QUE A 

MESMA SE APLIQUE, CONFORME A INFORMAÇÃO APRESENTADA.-------------------- 

  

11 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE PROCESSO 43/11P, EM NOME DE MARIA 

LAURA COUTO MOREIRA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de vinte e dois de setembro do corrente, a 
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remeter ao executivo, para discussão e votação, o processo número quarenta e três barra 

onze P, em nome de Maria Laura Couto Moreira, para que seja declarada a sua 

caducidade.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 43/11P, EM NOME DE MARIA LAURA COUTO 

MOREIRA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DO PARECER QUE 

SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.--------------------------------------------------------------------- 

  

12 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE PROCESSO 436/08P, EM NOME DE ISAURA 

NASCIMENTO TEIXEIRA BASTOS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de vinte de setembro do corrente, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número quatrocentos e trinte e seis barra 

zero oito P, em nome de Isaura Nascimento Teixeira Bastos, para que seja declarada a sua 

caducidade.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 436/08P, EM NOME DE ISAURA NASCIMENTO 

TEIXEIRA BASTOS, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DO PARECER 

QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.--------------------------------------------------------------- 
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13 - CELEBRAÇÃO DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO NO ÂMBITO DO 

TRANSPORTE PARA A ESCOLA BÁSICA DE BALTAR - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro da Educação, com o número de 

identificação de processo geral, cinquenta e seis mil e setenta e três, datada de dezasseis 

de setembro do corrente, a remeter ao executivo, para ratificação, o protocolo de 

colaboração entre o Município de Paredes e a Freguesia de Baltar, para garantir a 

vigilância no transporte de crianças e alunos para a Escola Básica de Baltar.-------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES E 

FREGUESIA DE BALTAR, PARA GARANTIR A VIGILÂNCIA NO TRANSPORTE DE 

CRIANÇAS E ALUNOS PARA A ESCOLA BÁSICA DE BALTAR.------------------------------- 

  

14 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA EMÍLIA MOREIRA SOARES, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta mil novecentos e oitenta e seis, datada de 

dezanove de setembro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, 

o relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para 

pagamento da renda, em que é requerente Maria Emília Moreira Soares, da freguesia de 

Cete.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR MARIA EMÍLIA 

MOREIRA SOARES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO.------------------------------------------------------------------------- 

 

  

15 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE JOAQUIM AUGUSTO FERREIRA SILVA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e oito mil oitocentos e oitenta e um, datada de 

dezanove de setembro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, 

o relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para 

pagamento da renda, em que é requerente Joaquim Augusto Ferreira Silva, da freguesia 

de Paredes.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR JOAQUIM AUGUSTO 

FERREIRA SILVA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO.------------------------------------------------------------------------ 

  

16 - ATRIBUIÇÃO DE APOIO À MUNICIPE FILIPA VERÓNICA CARDOSO PINTO, 

NO ÂMBITO DO PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, cinquenta e sete mil e oito, datada de vinte e um de 
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setembro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para a munícipe Filipa 

Verónica Cardoso Pinto.--------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E RESPETIVO PARECER TÉCNICO, 

ATRIBUIR, NO ÂMBITO DO PROGRAMA PAREDES AJUDA +, UMA VERBA NO 

MONTANTE DE DOIS MIL E TREZENTOS EUROS À MUNÍCIPE FILIPA VERÓNICA 

CARDOSO PINTO.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

17 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO ÀS CONFERENCIAS S. VICENTE DE PAULO - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, cinquenta e sete mil setecentos e sete, datada de vinte e 

três de setembro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, a 

atribuição de um subsídio no valor de mil euros a cada uma das Conferências de S. 

Vicente de Paulo do concelho de Paredes, perfazendo um total de dezanove mil euros.----- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO NO VALOR DE DEZANOVE MIL EUROS À 

ASSOCIAÇÃO DAS OBRAS DE SOCIAIS DE S. VICENTE DE PAULO, NOS TERMOS 

DA PROPOSTA APRESENTADA. ------------------------------------------------------------------------ 
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18 - ACORDO DE MUTAÇÃO DOMINIAL E CELEBRAR ENTRE A 

INFRAESTRUTURAS DE PORTUGAL, S.A E O MUNICIPIO DE PAREDES - 

TROÇOS DA ANTIGA EN15 ANTECEDENTE 1829532-008 - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Desenvolvimento Municipal, com 

o número de identificação de processo geral, trinta e três mil cento e oitenta, datada de 

vinte de setembro, a remeter ao executivo, para discussão e votação, a minuta do acordo 

de mutação dominial a celebrar entre a Infraestruturas de Portugal, S.A e o Município de 

Paredes - troços da antiga EN15.--------------------------------------------------------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Vereador Dr. Manuel Fernando 

Rocha prestou os devidos esclarecimentos, informando o Executivo de que se trata de um 

processo que teve origem no ano de 2012, quando decorria a empreitada relativa à 

requalificação da Avenida Central de Gandra. Na altura a Câmara Municipal teve muitas 

dificuldades em chegar à acordo com os proprietários da parcela de terreno em frente ao 

Restaurante Bobaque, porque o arruamento confinante com aquele restabelecimento era 

da responsabilidade do EP Estradas de Portugal SA, agora denominada IP Infraestruturas 

de Portugal SA, tendo aquela entidade mostrado disponibilidade para ceder aquele e um 

outro troço da antiga EN 15 ao Município de Paredes, integrando-os assim no domínio 

patrimonial do Município. A proposta aqui presente não é mais do que regulamentar a 

integração dos dois troços identificados na planta apensa.------------------------------------------- 

 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A MINUTA 

DO ACORDO DE MUTAÇÃO DOMINIAL A CELEBRAR ENTRE A 

INFRAESTRUTURAS DE PORTUGAL, S.A E O MUNICÍPIO DE PAREDES - TROÇOS 

DA ANTIGA EN15, NOS PRECISOS TERMOS DA PROPOSTA APRESENTADA. MAIS 
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FOI DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O ASSUNTO PARA SER 

APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE ASSEMBLEIA MUNICIPAL. -------------------------- 

  

19 - PLANO GERAL DE SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL DA CIDADE 

DE PAREDES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, a informação do Pelouro de Desenvolvimento Municipal, com o 

número de identificação de processo geral, cinquenta e quatro mil duzentos e trinta e 

quatro, datada de oito de setembro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e 

votação, as partes escritas e desenhadas sobre a sinalização vertical e horizontal da 

Cidade de Paredes.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto e no seguimento de pedido de 

esclarecimentos formulado pelo senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida, o senhor 

Vereador Dr. Manuel Fernando Rocha disse que este plano surge no seguimento de 

colocação de sinalética diversa que foi sendo autorizada e colocada ao longo dos últimos 

anos, sendo pois urgente a sua regularização em termos regimentais a aprovar pelo órgão 

deliberativo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL 

DA CIDADE DE PAREDES, NOS TERMOS PROPOSTOS. MAIS FOI DELIBERADO, 

REMETER O PRESENTE ASSUNTO PARA SER APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL. -------------------------------------------------------------------------------- 

 

  

20 - TOPONÍMIA DA FREGUESIA DE GANDRA - APROVAÇÃO DE VIA - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desenvolvimento Municipal, com 

o número de identificação de processo geral, cinquenta e sete mil trezentos e vinte e um, 

datada de vinte e dois de setembro, a remeter ao executivo, para discussão e votação, as 

partes escritas e desenhadas sobre a Toponímia na freguesia de Gandra, na Travessa Dom 

Afonso Henriques.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

TOPONÍMIA NA FREGUESIA DE GANDRA, NA TRAVESSA DOM AFONSO 

HENRIQUES, NOS PRECISOS TERMOS DA PROPOSTA APRESENTADA.------------------  

  

21 - INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 

 

  

Encerrada a ordem de trabalhos foi dado, de imediato, cumprimento ao disposto no 

artigo quadragésimo nono da Lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze 

de setembro, tendo-se verificado as seguintes inscrições: -------------------------------------------- 

Foi dada a palavra à senhora Isabel Costa, florista do estabelecimento Bela Flor, que disse 

que há mais de um ano que pediu uma reunião ao senhor Vereador Dr. Pedro Mendes 

para que este lhe esclarecesse o contrato que existe para a venda de velas, flores e outros 

artigos no cemitério municipal. Disse que só há cerca de dez dias o senhor Vereador lhe 

telefonou a dizer que o contrato ia caducar e ia ser aberto concurso público, pelo que quer 

saber quando vai abrir e ser informada dessa abertura.----------------------------------------------- 

Tomou seguidamente a palavra o senhor Presidente da Câmara tendo dito que o contrato 

existente foi celebrado no seguimento de concurso público, ao qual a senhora Isabel 

poderia ter concorrido pois, como todos os demais, decorreu de procedimento público e 

transparente. Disse ainda que vai ser aberto novo procedimento, também por concurso 

público a ser anunciado em jornal de expensão nacional, não cabendo à Câmara qualquer 

obrigação de proceder a outro tipo de divulgação pois ao concurso pode concorrer quem 
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muito bem entender e não apenas um círculo restrito de pessoas. -------------------------------- 

 

  

 

 

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

---Sendo catorze horas e cinquenta minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada 

encerrada a presente reunião.--------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

--- E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou 

na mesma reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

__________________________________ 
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